

BERITA TERBARU

"Penuh Hikmah, Kegiatan Safari Subuh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Terangkum dalam Kesejukan Mesjid At-Taqwa"

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 13, 2023 - 07:32



Aiptu Kusnan Giat Safari Subuh Polsek Parakansalak
", 106°42'31", 621,9m
13/11/2023:04:10:30

©Ozwan

"Penuh Hikmah, Kegiatan Safari Subuh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Terangkum dalam Kesejukan Mesjid At-Taqwa"

*Sukabumi, 13 Nopember 2023 - Dalam suasana pagi yang teduh, Polsek Parakansalak Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh di Mesjid At-Taqwa pada Senin, 13 Nopember 2023, dimulai pukul 04.10 WIB hingga selesai. Kegiatan yang melibatkan Aiptu Kusnan, Aipda Koswandi, dan Briпка Ary Bawono ini bertujuan untuk menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, Akbp Maruly Pardede S.H, S.I.K, M.H, yang dikenal dengan AA DEDE PRESISI (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).**

Sebagai instrumen untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, kegiatan Safari Subuh ini juga menjadi wadah bagi petugas kepolisian untuk menampung curhatan dan saran dari jama'ah yang hadir.

Aiptu Kusnan, Aipda Koswandi, dan Briпка Ary Bawono dengan penuh semangat menyampaikan program Kapolres, menjelaskan nilai-nilai penting dalam AA DEDE PRESISI, yang mencakup aspek agamis, keamanan, kedisiplinan, empati, dialogis, efektivitas, dan efisiensi.

Selama kegiatan berlangsung, suasana mesjid dipenuhi dengan kehangatan dan dialog yang berjalan lancar antara petugas kepolisian dan masyarakat. Berbagai curhatan dan saran pun mengalir, menjadi bukti nyata bahwa kegiatan ini menjadi jembatan emosional antara kepolisian dan warga masyarakat.

Iptu Dodi Irawan, S.H, Kapolsek Parakansalak, mengungkapkan kepuasannya atas kelancaran dan antusiasme masyarakat dalam menyambut kegiatan Safari Subuh. "Kegiatan ini bukan hanya sebatas penyampaian program, tetapi juga membuka ruang bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan kepolisian. Suasana kebersamaan yang tercipta membuat kegiatan ini berjalan dengan aman dan kondusif," ujarnya.

Demikianlah, kegiatan Safari Subuh Polsek Parakansalak yang penuh makna dan kehangatan, menciptakan ikatan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus ditingkatkan untuk memperkuat sinergi dan kepercayaan antara Polres Sukabumi dan warga masyarakat.